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Meine Botschaft – Ferhat Celik

Ferhat Celik, Busreisen STAHL

Endlich dürfen wir unsere Gäste sicher an Bord begrüßen und zum gewünschten Zielort führen.
Auch wenn viele im Sommer Sehnsucht aufs Meer haben, hoffen wir auf eine Steigung der
Städtetourismus. Wir freuen uns Sie physisch zu sehen und zu befördern.
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